

Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 293/2021 Carta Circular No. 14/2021

Asunto: El Adviento. Camino que los hermanos recorremos juntos hacia el encuentro con el Señor.

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.

¡Juntos como hermanos vamos caminando al encuentro del Señor!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Comenzamos con el tiempo del Adviento un nuevo año litúrgico en el que celebramos los misterios de la vida de nuestro Señor Jesucristo, desde su encarnación y nacimiento, hasta la expectativa de su venida gloriosa al final de los tiempos (Cfr. Sacrosanctum Concilium, 102). En este sentido, el Adviento se convierte para nosotros en un camino que debemos recorrer juntos los hermanos, a fin de irnos preparando, paso a paso, para recibir con alegría, misericordia y paz, al Salvador del mundo en la gran fiesta de la Navidad.

El Adviento nos ayuda a redescubrir la belleza de estar todos en *camino*. En efecto, nuestra Iglesia diocesana y nuestras comunidades parroquiales, nuestra familia y nuestros grupos de pertenencia, todos, de una u otra manera, iremos caminando, durante estas cuatro semanas, al encuentro del Señor que viene a salvarnos.

Que, en este tiempo de la espera gozosa, acompañados en el *camino* por la Santísima Virgen María y por San José, nos despojemos de la tristeza, rutina y desesperanza; del egoísmo, individualismo e indiferencia; de la enemistad, rencor y violencia. De esta forma, liberados de toda maldad y favoreciendo ambientes de diálogo y escucha, nos dispongamos al nacimiento del Niño Jesús colaborando en la construcción de una sociedad más fraterna y solidaria.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 27 días del mes de noviembre del Año del Señor 2021. Año de San José.

+ Ruy Rendón Leal

Arzobispo de Hermosillo

Pbro. Adalberto Moreno Haros Secretario Canciller